

CON UN
OBJETIVO
SOCIAL

#NIÑASIRIA

1

• Este personaje lleva el mensaje de atender a los niños y las niñas migrantes.

2

• Busca sensibilizar sobre la vulnerabilidad de las infancias en el mundo.

3

• Amal llegó el 6 de noviembre a México y continuará viaje en Oaxaca y Chiapas.

Reciben a Amal en Congreso

LA REPRESENTACIÓN DE LOS REFUGIADOS SIGUE SU RECORRIDO POR MÉXICO

FOTO: ALEJANDRA ICELA MARTÍNEZ



• **VISITA.** La niña siria concluye visita a CDMX.

POR ALEJANDRA ICELA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La visita de Amal a tierras mexicanas, no sólo ha estado llena de folclor, ha traído el mensaje que sus productores quisieran hacer perdurar: las infancias en el mundo son vulnerables y requieren nuestra atención y labor cotidiana.

Al grito de “¡Amal ya eres mexicana!” en una cálida y soleada tarde de lunes, la muñeca, que es el emblema de las niñas y niños refugiados, fue recibida en la Basílica de Guadalupe, por las autoridades eclesíásticas.

Este martes por la mañana, Amal visitó el Congreso de la Unión, acompañada de representantes de las agencias de la ONU, tales como OIM, ACNUR y UNICEF. Recorrió la Plaza de los Constituyentes de 1917, despertando una vez más la curiosidad e interés por saludar a la niña siria y animarla a seguir adelante en busca de sus padres.

En entrevista para **El Heraldo de México**, el jefe adjunto del OIM, Jeremy Gillivray, dijo que el Instituto Nacional de Migración, encontró en situación migratoria irregular a personas de más de 150 nacionalidades en México. 🇲🇽